

*Le président de l'Assemblée  
nationale cubaine reçoit un  
diplôme honorifique (+Photos)*

---

Image not found or type unknown

Matanzas, 9 mai (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement) Esteban Lazo a reçu jeudi le titre honorifique de Docteur Honoris Causa de l'Université de Matanzas (UM), une

distinction qui reconnaît l'œuvre du fonctionnaire cubain.

Dans le cadre des célébrations du 52e anniversaire de l'enseignement supérieur dans la province, le président du parlement a reçu des mains de la rectrice de l'UM, Leyda Finalé, le titre qui est décerné à des personnalités locales ayant une carrière méritoire en rapport avec le développement de la société.

Conformément à la résolution numéro 341 du 9 mai 2024 et approuvée par le recteur de l'institution, il a été décidé de décerner à Juan Esteban Lazo Hernández le titre honorifique de Docteur Honoris Causa, conformément aux exigences établies par la résolution 3/2014 émise par le ministère de l'Enseignement supérieur de Cuba pour la délivrance d'une telle reconnaissance.

En recevant le diplôme, Lazo a exprimé son émotion et a remercié la révolution et son leader historique Fidel Castro pour l'opportunité de faire partie du processus révolutionnaire et d'apporter son grain de sable au développement de son peuple.

Image not found or type unknown

Sans la révolution, il n'aurait pas été possible pour un homme noir d'une petite ville rurale de la municipalité de Jovellanos d'étudier à l'université et de devenir un professionnel, a-t-il déclaré.

Le président a déclaré que, comme beaucoup d'autres jeunes de son époque, il est un produit de la glorieuse révolution cubaine qui a eu l'occasion d'emprunter le chemin de la connaissance. Il a profité de cette reconnaissance pour remettre un cahier de notes qu'il avait pris pendant son apprentissage pour se former en tant que diplômé en économie à l'académie.

Image not found or type unknown

Le recteur de l'université a déclaré que c'est un énorme privilège pour l'institution de compter parmi ses diplômés une figure de l'ampleur et de l'importance de Lazo, qui est un exemple de persévérance et de sacrifice.

Lors de la cérémonie qui s'est déroulée dans l'emblématique Salle Blanche de la ville de Matanzas, Lazo était accompagné du ministre cubain de l'Enseignement supérieur, Walter Baluja, et de la vice-ministre de

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354351-le-president-de-lassemblee-nationale-cubaine-recoit-un-diplome-honorifique-photos>



**Radio Habana Cuba**